

Tres liceanos quemados en el INBA mejoran estado

El Ministerio de Salud reportó ayer que dos estudiantes del Internado Nacional Barros Arana (INBA) siguen bajo extrema gravedad a causa del incendio del miércoles, cuando un grupo de estudiantes manipulaba bombas molotov en el baño del liceo.

El informe revela que tres personas salieron del riesgo vital en que estaban el jueves, de acuerdo al informe oficial, que indica que el hecho dejó a 35 estudiantes con quemaduras.

Según el Minsal, ayer se mantenían 23 hospitalizados, de los que ocho seguían



EL LUNES LOS ESTUDIANTES DEL INBA VUELVEN A CLASES.

en estado crítico, que también son tres menos que el día anterior.

“El principal objetivo en estos momentos es la salud de los chiquillos. Están muy

graves... no sé si llamarlo como un accidente, pero ellos no dañan a sus compañeros, no dañan a sus profesores. Entonces, creo que fue algo que se salió de las manos”,

comentó la dirigente del Centro de Padres y Apoderados del INBA, Franny Figueroa.

La Municipalidad de Santiago estampó una querrela por el hecho, recurso en el que expresó su “fuerte sospecha” de que los incidentes fueron incitados por adultos externos al liceo.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en tanto, expresó su desacuerdo con la directora María Alejandra Benavides y afirmó que “no” fue un “hecho aislado”, porque este tipo de incidentes tienen “larga data”. 🗨️